

母 校 通 信 ( 7 月 の 新 聞 報 道 よ り )

活躍を誓う(前列右から)川島、岩崎、只野、根本渚の各選手と根本陽選手(後列左)。後列中央は木幡監督、同右は立谷市長



**インターハイ活躍誓う**  
テニス競技の市長に出場報告  
相馬高チーム

全国高校総体(インターハイ)テニス競技の男子団体に出場する相馬高の生徒は19日、相馬市役所を訪れ、立谷秀清市長に活躍を誓った。

主将の川島功輝選手(3年)をはじめ、岩崎權(同)、只野悠馬(2年)、根本渚生(3年)、根本陽生(2年)の各選手、木幡修三監

督が訪れた。川島主将は「自分たちがやってきたことを信じ、代表として悔いなく戦う」と語った。

相馬高チームは6月に行われた県高体で優勝し、全国の切符を手に入れた。

インターハイテニス競技は8月1日に始まる。

(※1)

(※2)

なお、高校総体テニス競技は、北海道苫小牧市で行われ、男子団体1回戦は佐賀県代表鳥栖商業と対戦する。

(※1) 福島民報 7月24日(月)

(※2) 木幡修三 テニス部顧問。相高教諭(数学)。相高(理)昭和60(1985)年卒。山上出身。

馬城かわら版第187号に、思い出の記『三世代職員』記載。